

*Le président cubain souligne la  
vie révolutionnaire du  
commandant en chef de la  
Révolution Ramiro Valdés*

---



La Havane, 28 avr. (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné aujourd'hui la carrière du commandant en chef de la Révolution et vice-premier ministre Ramiro Valdés, qu'il a décrit comme un combattant de guérilla de tous les temps.

À l'occasion du 92e anniversaire de Valdés, le président l'a embrassé et lui a exprimé sa reconnaissance et son admiration, par le biais d'un message sur le réseau social X.

Díaz-Canel a souligné sur la plateforme que le commandant est un révolutionnaire complet et un exemple pour tous.

Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement), Esteban Lazo, s'est joint aux félicitations et a souligné que M. Valdés est un exemple de dévouement et d'engagement envers la patrie et la révolution cubaine.

Ramiro Valdés est né le 28 avril 1932 dans la ville d'Artemisa, à l'ouest de La Havane, et dès son plus jeune âge, il a été lié au mouvement révolutionnaire.

Après le triomphe du 1er janvier 1959, il a occupé les postes de ministre de l'intérieur à deux reprises, de ministre des technologies de l'information et des communications, de vice-président du Conseil d'État et de membre du bureau politique du Parti communiste de Cuba.

Depuis 2019, il est vice-premier ministre de la République. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353366-le-president-cubain-souligne-la-vie-revolutionnaire-du-commandant-en-chef-de-la-revolution-ramiro-valdes>



**Radio Habana Cuba**